

Joven baleada por guarda demanda por €100 millones

Cajera le "dispara" al Banco de Costa Rica



Provincia: San José
Población: 20.860 hab
Extensión: 2.39 km²

◆ Goicoechea

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**
racosta@lateja.co.cr

El aviso que le dieron los doctores del hospital San Juan de Dios a los familiares de Karina Arroyo Campos era para pensar lo peor.

En un principio, había pocas posibilidades de que la cajera del Banco de Costa Rica sobreviviera.

El esfuerzo de los médicos, las cadenas de oración y el gran amor que Karina le tiene a la vida impulsaron el milagro de que hoy cuente el cuento.

La joven, que hoy tiene 20 años, inesperadamente recibió un balazo en el estómago el primero de setiembre del año pasado.

Un guarda enloquecido de apellido Sojo, quien tenía que cuidar la sucursal, la atacó sin razón alguna en las afueras de la sucursal del BCR en la terminal de Caribeños en barrio Tournón, San José.

Diez meses después del atentado, Karina sonríe, disfruta cada momento con su familia y está más enamorada que nunca.

Ella se casó en abril anterior con Erick Salazar, una de las personas que más le ayudó en la etapa de recuperación.

Justicia terrenal. Sin embargo, a pesar de lo agradecida que está con Dios por darle esta segunda oportunidad, ella busca la justicia terrenal y por eso ayer en la mañana la cajera llegó hasta los Tribu-



Karina Arroyo y su esposo, Erick Salazar, en los Tribunales.

GRACIELA SOLÍS LT

CREO QUE...



GRACIE CALVO
ABOGADA

GRACIELA SOLÍS LT

"Se está presentando una demanda que ronda los €100 millones pero es un monto preliminar que podría ser mayor".

nales de Justicia en Goicoechea y presentó una demanda por €100 millones en contra del BCR, de la empresa Asesores de Seguridad Roma y el guarda, de apellido Sojo.

"No se lo deseo a nadie. Fue algo muy duro. Lo hago (presentar la demanda) para que nadie más pueda vivir lo que yo viví. Gracias a Dios



La cajera del BCR recibió un balazo en el estómago. ARCHIVO/IGN

que es muy grande, a los doctores del San Juan de Dios y a las oraciones de todas las personas", expresó Karina, con la voz entrecortada, ayer, en los Tribunales.

Esta es la primera vez que ella se refiere al caso y da declaraciones a los medios.

Aceptó que recuerda todo lo que pasó el día del ataque, pero prefirió no hablar del tema, pues le afecta.

"Lo perdono de corazón (al guarda Sojo), pero no quiere decir que lo que hizo va a quedar sin un castigo", dijo la joven.